



## Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Buenas noticias para los próximos años, se dijeron ayer con motivo del primero de mayo, Día del Trabajo. La presidenta Claudia Sheinbaum, por conducto del Secretario del Trabajo, ha anunciado y ratificado su compromiso de ir por las 40 horas a la semana en las jornadas laborales para todos trabajadores, que de hecho ya se aplica en el sector público y en algunos organismos semipúblicos o mixtos, que trabajan solo cinco días a la semana, ocho horas diarias. Pero ahora lo que se pretende es que las 40 horas se apliquen en la semana para todos los trabajadores, incluyendo los trabajadores albañiles, de restaurantes o de empresas de prestadores de servicios”.



[https://drive.google.com/file/d/1guQF\\_7NIDfj1qUsIAr0lpBHEDaU9Mzb/view](https://drive.google.com/file/d/1guQF_7NIDfj1qUsIAr0lpBHEDaU9Mzb/view)